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巻頭言 住めば都           清水誠治郎

私の住んでいる町は高等学校の野球大会が開催される西

宮の甲子園という処です。 国道４３号線が南北に町を分断

し国も指定している公害道路がある、 ある意味大変騒がし

い町ですが、長く住んでいると住めば都で買い物便利で甲子

園と言えば知らない人はいないと言うほど有名ですし、大阪

や神戸の中心地へは阪神電車で１５分という立地で至便な

ところです。阪神タイガースの虎キチファンが、ワガモノ顔

で変なファッションを身につけ潤歩している姿に、初めは異

様な雰囲気で驚かされましたが、今は馴れてしまって変なフ

ァッションが少ない時は、アレどうしたんだろーと思ってし

まいます。

この様に騒がしい町ですが私の家の北側にはノボテルとい

う国際ホテル、南は４３号線の緩衝緑地帯に囲まれている緑

豊かな環境に恵まれています。住居を構えて約 20 年が経ち

ますが、毎年梅雨が明ける事を宣言する生物が古き良き時代

のその昔から住んでいます。それは蝉です。早朝5時半、そ

れはそれは強烈で目覚まし時計よりもずっと大きい音でジ

ャン、ジャンと鳴き始めると 翌日かその次の日には、必ず

気象庁がつゆ明げを宣言します。お天気おじさんやおばさん

達は彼等に気象情報を教えてもらっているのかと思うほど

適確です。私はこの地に根をおろし、7 年ほど前から地域の

自治会長として社会棒化に励んでいますが、一番心を痛める

のが、後継者を私が中々見つけられない事です。昔のように

ゆっくりと時間が流れていくのではなくアタフタと流れて

いってしまいます。社会奉仕の考え方が希薄になったと言わ

れて久しいですが、セミは地中で何年も時を待ち地上へ出れ

ば２週間の命でしかありませんが、毎年、何十年、何百年の

あいだ人間の耳を楽しませ季節を告げてくれています。

強 調 月 間 の ポ イ ン ト

メネットパワーを結集し、感動をわかちあいましょ

う！ メネット事業主任 谷本 久美子

東広島クラブ

私 の 好 き な 言 葉

「 思 い 込 み  」（嫌いな言葉）

福田 貴仁

例 会 の 見 ど こ ろ

「病気はどこからやってくるんでしょうか？」

春田 誠一（聖市 還暦後昔の名前に戻しています）

仕事：（有）春田自動車 代表取締役会長

   きらく療法院やすらぎ 院長

閑かさや 岩にしみ入るセミの声”松尾芭蕉

例会：毎 月 第２木曜日 ６時４５分～８時５０分 （出会・信頼・友情）
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8 月例会出席率 8 月例会出席者数 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 15 名 メン 14 名 8 月例会    11000 円 切手 0 ｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 8 名 今期計 20200 円 現金 0 円

出席メン １4 名 コメット 0 名 ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ 名 ゲスト 3 名 8 月例会 5000 円 6 月例会 5000 円

出席率 92.9 ％ ビジター 1 名 今期計 5000 円 今期計 14500 円

出席者計 26 名

楽しい西クラブ 3リスペクト （出会い・信頼・友情）   強 調 月 間 ＭＥＮＥＴＴＥＳ
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8月例 会 報 告

８月例会報告

松本武彦   

今月の例会は、開催日の変更があって、大阪の夏をよ

り楽しいものとしている「淀川花火大会」と重なりまし

た。例会会場に近い地下鉄御堂筋線・西中島南方駅は、

花火大会会場にも近接しているため、打上げ開始の１時

間半も前であるにも関わらず、凄い数の利用客で大混雑。

淀川河川敷では、何百メートルにも連なった夜店がすで

に店開きしているための大きな人だかりだったのです。

駅前道路も乗用車で大混雑でした。ために、例会開始時

間に遅れる出席者も出ました。

行き帰りに地下鉄を利用している私や他のメンバー・

メネット数人は、例会日がこの日に重なったお蔭で、帰

りがけ、淀川を渡る列車の車窓から、夜空を色美しく焦

がす打ち上げ花火のフィナーレをみることができました。

今月例会のメンバースピーチは、小山直則メンとその

メネット・朱凌玉さんによる台湾よもやま話「なるほど

ザ台湾」です。私は、笑顔の可愛い台湾生まれの彼女を、

いつも、「玉ちゃん、玉ちゃん」と日本風に呼ばせて頂い

ています。お二人のお話しから、都会だけかも知れませ

んが、カード利用レンタルシステムによる自転車などの

生活ツールが普及し便利になっていることなど、これま

で全くイメージできなかった台湾文化の変化を知ること

ができ、また、台湾では贈り物にしてはいけない４つの

もの（時計、傘、靴、タオル）があることも知りました。

直則さん、玉ちゃん、楽しく聞きながら、台湾をより身

近なものにして頂き、感謝します。     

  

   

8月役員会報告

日    時：2013 年8 月 16日（木）・午後6 時 30分～

午後9 時 20分

場    所：西区南堀江1-26-15-38F パーティキューブ

１、例会報告・評価

8 月例会出席者確認

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 0 ゲスト 3 名 ビジター 1 名 吉田全孝

出席率 14/14＝92.9％ 例会充足率 26/15＝173.3％
ニコニコ  11000 円、  西ファンド 5000 円、  

東日本震災支援金    5000 円

司会 畠平 受付 湯浅

内容： 納涼例会・「なるほどザ台湾 」ゲストスピーカ

ー（メンバースピーチ、朱凌玉メネット）

２、報告事項

1.中西部部会参加者  メン 8 名・メネット 4 名

  メネット会参加者  メン1 名・メネット4 名

2. 阪和部会 参加者 9 月14 日（土）松本武彦君

３、審議事項

1. 9 月例会について

ゲストスピーカー 春田 誠一さんに依頼

2. 10月 12-14 日 十勝クラブ訪問（山田牧場他）

  3. 10月例会 ゲストスピーカー

    藤岡弁護士に依頼、無理であれば松本さん

4. 10月 14日チャリティラン 野田中学の件

    松本さんに、中学校側のお話を聞いてもらう

5. 会計報告がありました

6. その他・11 月 3 日東日本復興支援サッカーｲﾝ

仙台（ヘキサゴンDBC）畠平さん

7. 2014 年 2 月台湾旅行について

  担当 清水さん、吉村さん

ＹＭＣＡだより

連絡主事 桝井智之

■ＹＭＣＡチャリティーラン（１０月１４日）

現在ＹＭＣＡでは年間２６０以上のプログラムを実施し、

５，０００名以上の子どもたちが参加していますが、全

国のすべての障がいのある子どもたちがプログラムに参

加できるようになるまではまだまだ遠い道のりです。障

がいのある子どもたちへの社会的な関心を高めていただ

く機会としてたくさんの皆さまがチャリティーランにご

参加くださることで、子どもたちのための新しいプログ

ラムが増え、多くの子どもたちが参加できるようになり

ます。チャリティーランのスローガン「Love on the run 

(ラブ オン ザ ラン)」は、私たちの周りにいるすべての

人への思いやりを表したメッセージです。あなたの助け

を必要としている人がいます。ランナーとしてまたはボ

ランティアとしてのご参加、経済的な支援など、どのよ

うな形でも小さなことから、ぜひ私たちと一緒に始めま

しょう。
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チャリティーランオリジナルＴシャツ（ネイビー)

申込はこちら↓↓↓

http://goo.gl/WGZR8u

【価 格】１，５００円

【サイズ】サイズにつきましては、添付のサイズ表をご

参照下さい。

【申込締め切り】 ※２回に分けて承ります。

①９月４日（水） 午前１０時

②９月１３日（金）午前１０時

※締切日を過ぎますと、ご希望に沿えない場合がありま

すので、ご了承ください。

【お渡し日・お支払日】

①９月２５日（水） 第２回実行委員会

②チャリティーラン当日

以上ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。

■スケジュール（９月）

9/2       ２学期クラス開始

9/8・9/15・9/22 野外活動９月例会

9/28-29      秋期リーダートレーニング

10/14     大阪ＹＭＣＡチャリティーラン

「病気はどこからやってくるんでしょうか？」

９月例会ゲストスピーカー 春田 誠一

三年前の8月山科へ行くため、JR大阪駅の階段を数段

上がった時、突然、息切れがしだしました。平坦地を歩

くと、どうもありません。どうしたことかと、総合病院

に掛かりましたが、各種診断機器を使い心臓だろうと言

うことで、検査入院をする用意をして来いとのお達し。

結果的には一ヶ月間近く、検査漬けで、あげく、心臓で

は無く肺炎ということになり、他院へ行くもここでも、

診断を治療方法を決断できず、大学病院へ転院。

難病指定で数ヶ月間の療養を余儀なくされて、一時は家

族全員呼ばれ、もうダメとその準備をするよう言われて

いたとも。。

しかし、この世に未練があるようで、約8ヶ月間の療

養の結果、ほぼ完全復帰をし、元気に仕事が出来るよう

になっています。この経験で、本当に病気ってどうなの？

を考えるようになりました。例えば、我々の年代の方で

多い症状で「高血圧症」の治療として、降下剤を処方し

ます。で、いつまでも服用し続けてる事が多いと思いま

す。これって、治療なんでしょうか？

例えば、膝が痛むんですが？と言うと年のせいですとか、

体重がおもいからです。では、何才から年で体重は重く

ないんでしょうか？そんな事を感じた事はありません

か？

等々、こんな事を言われる事は日常ありますね。で、何

の疑問も持たない。 今日は、人間本来が持っている自

然治癒力を引き出すお話から、参加者で少しでも調子が

良くなる、実技をしながら、病気になりにくい体質を作

って行くお話をさせていただきます

ちょっと一言

「マイホームと夫婦」        成田 豊

念願が叶い、マイホームを持つことになりました。こ

れにより、銀行の住宅ローン団体信用生命保険が付され、

自分に何かがあっても、住宅ローンは完済されますので、

家族が大変な思いをすることが少なくなります。また、

自分が３大疾病（がん・心筋梗塞・脳卒中）になった場

合にも

住宅ローンがなくなる特約も付しましたので、家族を思

うと安心度もアップです。

居宅は嫁さんの実家へ幾分近づき、自然も見えるゆっ

たりとした場所に移ります。嫁さんはとても嬉しそうで

す。嫁さんが喜んでいる様子を見ると、結婚当初の厳し

かった時期を思い出し、お互い精神的にも経済的にも一

緒に支えあって頑張ってきて良かったなあと思います。

まだまだ余力がないので、少しずつ家庭用品を揃えて

いくことになりますが、それもまた夫婦一緒に進めてい

く楽しみになりそうです。

※

ちなみに、今回の住宅ローン金利は約 0.875％でとて

も低く、繰り上げ返済の手数料もパソコンを利用すると

０円です。とても助かります。

メネットｺｰﾅｰ

千里クラブ訪問

井上佑起子

８月１４日（水）千里クラブの例会に出席させていた

だきました。昨年に続き２回目の訪問です。千里阪急ホ

テルでの例会が４０年続けられている歴史あるクラブで、

森田メネットに一年ぶりにお会いしお元気で嬉しゅうご

ざいました。

メンバー４名とメネット２名、計６名での例会でした

がプログラム通りに進められる会長の時間、インフォメ

ーションでは役員会報告、理事通信、中西部通信、中西

部部会開催の件等の報告に続いて内田連絡主事のＹＭＣ

Ａニュースと進み、ゆっくりとした雰囲気の中でのお話

はよく理解できました。

心待ちにしていた食事タイム、今日は親睦会というこ

とでビール、お酒などの飲み物でおいしくディナーを頂

きました。適量の料理がおいしく“懇親会を気楽に語り

ましょう”今日のメインスピーチはみんなが主役のよう

な楽しいひと時でした。

にっこりアワーで献金をし、例会の終わりには“「主の

祈り」を全員で”ささげることを亡き高橋敏さんの思い

を引き継いでいかれるとのことで、みんなで唱えました。

楽しく落ち着いた例会に出席させていただき、人数で

はなくワイズへの思いをもった一人一人の集まりだと改

めて思いました。又の機会に訪問したく願っています。
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8月例会のニコニコ袋から

・久しぶりに例会出席できました。今月は誕生日でもあります。

メンバーの顔ぶれが変わっていて、いかに長い間、ご無沙汰で

あったか、健康であるよう祈り、感謝です。北村久美子

・今日は朱凌玉さんに逢えて嬉しかった、お幸せそうで、小山

さんが優しいのかな？？？日本を楽しんでください畠平雅生                                   

・嬉しいこと、楽しいこと沢山あるけど、今夏は青森県ねぶた

まつりに行きました。亀井 勝  

・遅刻しました、すみません。        谷 正一

・淀川花火大会の日の例会、花火が見えなくても、心弾み、そ

してゲスト・ビジターとの話も弾む楽しい例会となりました。

                   松本 武彦                         

・毎日暑いですが、皆さん負けずにがんばりましょう    

湯浅禎也

・お久しぶりです、四ツ橋の会場の時は何回かお伺いしました

のを思い出します。お食事はおいしいです、ビールもうまい、

メンバーもお元気で何よりです小山さんご夫妻のお話は楽し

かった、本日はありがとう  大阪サウスクラブ 吉田全考

・おいしい夕食をありがとうございました。  内貴康之

・台湾のあれこれ、小山夫妻のお話は日常生活に大切な情報で

した、5日東日本大震災で非難してこられた斉藤一家と仙台の

吉田さんを万博の民俗学博物館へ案内し楽しみました。          

井上 公男

・本日はおいしいビールをいただき大満足です。         

吉村 周平

ブリテン原稿は締め切りにご注意

ブリテン10月号担当  締切：9月20日まで       

▼巻頭言：藤原 本文25字・2５行以内、題は別）    

▼例会報告：内貴（500字程度）            

▼私の好きな言葉 ：畠平               

▼ちょっと一言：福田（25字・22行）         

▼メネットコーナー：藤原メネット（25字・22行）    

▼ＹＭＣＡだより 桝井智之連絡主事          

＊原稿はEメールまたはFAXで成田までお願いします。

＊何れも担当できないときは代わりの人に依頼してください

9 月 例 会  プログラム

日 時  9月12日 （土）１８：４５

会 費  ３．０００ 円

会  場   ホテルクライトン新大阪

        司会 清水 誠治郎君

1） 開会宣言・点鐘 会    長

2） クラブソング 一 同

3） 会長拶挨 会    長

4） ゲスト・ビジター紹介 司 会 者

5） 会長交代式、会長所信表明 会    長

6） 私の好きな言葉･食前感謝 福田 貴仁 君

7） 晩  餐 一    同

8） インフォメーション 湯浅禎也書記

9） ＹＭＣＡニュース 桝井智之連絡主事

10）病気はどこからやってくるんでしょうか？   

             春田 誠一さん  

11）誕生･結婚記念日のお祝 会    長

12）ニコニコ 西ファンド 司 会 者

13）ＹＭＣＡのうた 一 同

14）閉会点鐘 畠平雅生副会長

＜受付＞畠平・成田の両君

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ ９月

おめでとうございます    誕生花    

４日 藤原重信君     モントブレチア

10日 谷 正一君     しゅうかいどう

27日  井上公男君      コスモス

ＷＥＤＤＩＮＧＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

今月はございません

活 動 予 定

９月

1日(日)～京都部 部会 西日本区大会 名古屋

12日（木）例会 ホテルクライトン新大阪 18：45

15日(土) 中西部 部会午後1時 茨木市役所

9Ｆスカイレストラン

19日（木）第2例会 役員会 大阪ＹＭＣＡ会館 18：30

10月

10日（木）例会 ホテルクライトン新大阪 18：45

12日-14日 北海道 十勝クラブを訪ねて

17日（木）第2例会 役員会 大阪ＹＭＣＡ会館 18：30

１１月3-4日   仙台サッカー大会

  年会費の払い込みは下記へおねがいします

ゆうちょ銀行 ４０８普通 ５５４５９８５

問い合わせは吉村まで
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